

musik im  
fraumünster



# LATE NIGHT MUSIC

Flöten Bandoneon Orgel Elektronik

4. Juli | 21h

40 Minuten für die Seele *40 min for the soul*

# PROGRAMM

**Michael Zisman**, einer der international führenden Virtuosen auf dem Bandoneon, **Matthias Ziegler**, Flötist, Klangforscher der ersten Stunde und Fraumünster-Organist **Jörg Ulrich Busch** kommen für die Late Night Music am 4. Juli im Fraumünster zusammen.

Alle drei Musiker verbindet die Suche nach neuen Klangfeldern, nach Klängen, die sich zwischen der klassischen und der experimentellen, der analogen und der digitalen/elektronischen Welt bewegen. Klangfelder, Überlagerungen von Rhythmen, Crossover at it's best lassen den spätabendlichen Fraumünster-Klangraum neu erleben.

Alle drei Musiker schätzen die einzigartige Akustik im Fraumünster – auch aus gemeinsamen Konzerten. Ihr gemeinsames Musizieren unter Einbezug digitaler bzw. elektronischer Techniken stellt eine Premiere in unserer Kirche dar.

*Michael Zisman, one of the international leading virtuosos on the bandoneon, Matthias Ziegler, flautist, sound researcher from the very beginning and Jörg Ulrich Busch on the Fraumuenster-Organ come together, united by the search for new sounds - sounds that range between the classical and the experimental, the analogue and the digital/electronic world. Sound fields, overlay of rhythms, crossover at it's best.*

---

## Das nächste LATE NIGHT MUSIC Konzert

### 11. Juli | 21h «Romanzen in der Nacht»

**Daniel Kagerer**, Violine und **Jörg Ulrich Busch** an der Orgel spielen Romanzen von Ludwig van Beethoven, Amy Marcy Beach und Johan Svendsen.

*“Romances in the Night” Daniel Kagerer, violin and Jörg Ulrich Busch on the organ play romances by Ludwig van Beethoven, Amy Marcy Beach and Johan Svendsen.*

LATE NIGHT MUSIC

FRAU  
| UEN  
STER



CHF 30 | frei für Menschen bis 20 und in Ausbildung/Studium

free for people under 20 and students | Abendkasse box office 20.15h

[musikimfraumuenster.ch](http://musikimfraumuenster.ch)

ÖV: Paradeplatz [Linie 2,7,8,9,10,11,13]

Helmhaus [Linie 4,15], 2 Min. zu Fuss zum Münsterhof 2

Esprit, Culture  
& Solidarité

ALTSTADT  
KIRCHEN